
 

TEMA: “Éxodo capítulos 7 La Inversión divina” 

Fecha hebrea: 17 de Shevat del 5774                                                                                                           
Fecha Romana Gregoriana: 18 de Enero 2014 
Porción de la Torah=Ley: ÉXODO 7    

Este capítulo es el más importante de todo lo que hemos mirado y es el 
que tiene la aplicación más importante para ti y para mí, ya vimos 
varias cosas y varias aplicaciones, pero en este capítulo viene algo 
decisivo que hace pensar mucho en los hijos. Fíjese como dice: 
ÉXODO 7:1 YHVH dijo a Moisés: Mira, yo te he constituido dios para 
Faraón, y tu hermano Aarón será tu profeta… 

¿Qué entienden por eso, como el que Dios le dice a Moshé tú serás Dios y 
Aarón será tu profeta? La palabra Dios en hebreo es Elohim que significa 
dioses, jueces, poderes, esto significa que YHVH le está diciendo a 
Moisés te entrego a ti todos mis poderes, o sea tú me vas a 
representar, yo te voy a respaldar, esto legalmente es como cuando usted 

Hch 24:14 Pero esto te confieso, que según el 

Camino que ellos llaman herejía, así sirvo al Dios 

de mis padres, creyendo todas las cosas que en la 

ley y en los profetas están escritas;  



no puede estar en un lugar y usted deja a una persona encargada que le 
represente y le da una carta poder para que esa persona te represente ante 
las leyes porque tú no puedes estar allí, entonces esa persona que tiene 
la carta poder es como si fuera la persona que le envió, ante la ley la 
persona que tiene la carta poder, si presenta el documento no es ella, 
ante la ley es la persona que le dio la carta poder, eso es exactamente 
lo que hizo Dios con Moisés.  

El Eterno invistió de poderes a Moisés para representarlo ante faraón, 
esto se llama “Agencia divina”, se llama una entrega de poder, es como si 
Dios dijera te estoy dando mi autoridad, te estoy respaldando para que tu 
actúes como YO y hagas todas las cosas poderosas que YO Voy a HACER, 
y quien va a ser tu vocero, el que va a hablar por ti es Aarón tu hermano. 

Éxodo 7:2 Tú dirás todas las cosas que yo te mande, y Aarón tu 
hermano hablará a Faraón, para que deje ir de su tierra a los hijos de 
Israel. 3 Y yo endureceré el corazón… 

Aquí en el verso 3 la palabra endureceré, viene de la palabra hebrea H7185  
 cashá raíz primaria; propiamente ser denso, i.e. duro o severo  קָשָה
(propiamente duro o difícil) y entonces lo que El Eterno estaría diciendo 
es: hare duro, hare difícil el corazón de faraón: Éxodo 7:3 Y yo endureceré 
el corazón… 3b de Faraón, y multiplicaré en la tierra de Egipto mis 
señales y mis maravillas. 4 //Y Faraón no os oirá;…// 

¿Por qué dice Dios esto, faraón no os oirá? Bueno porque El ve el futuro, El 
Eterno advierte la actitud de faraón porque Él ve todas las cosas desde 
mucho antes que sucedan, eso significa que el Señor sabe desde antes 
quien le va a rechazar y quien si va hacer lo que Él dice. 

Así que entonces escuche esto, pues esto es lo más alentador que yo recibí 
de este estudio, pues por cuanto YHVH conoce el futuro y sabía que 
faraón no respondería favorablemente, el Señor lo destruyó manifestando 
en faraón su poderío y su grandeza y como testimonio al mundo de lo que 
representa ser necio, pesado y rechazar sus mandamientos, como ejemplo 
de lo tonto y absurdo que resulta rechazar sus mandamientos.  

Por otro lado, como YHVH ya sabe quién sí va a responder a su llamado, el 
Señor le invierte a esa persona, porque lo importante es el final y aunque 



nosotros no vemos el futuro, el Señor si ve nuestro futuro, y como Dios ya 
sabía que de todos modos faraón se había de endurecer, como Dios ya 
sabía que faraón no iba a responder, lo arruino, lo consumió, lo destruyo, 
por eso Dios mostro su poder, su grandeza en faraón como un 
testimonio eterno de la tragedia que es ser terco, necio, pesado, 
entonces Dios manifestó en faraón lo absurdo que es rechazar su 
llamado y su poder. 

Eso es terrible y es una mala noticia. Dios ya sabe quién le va a 
rechazar, y va a usar a esas personas como un ejemplo de lo tonto y lo 
absurdo que es rechazar su llamado, esa es la mala noticia, y la buena 
noticia que como Dios ya sabe quién si va responder a su llamado, y 
¿Qué crees? le invierte tiempo, amor cuidado, instrucción prácticamente le 
invierte todo, de tal modo que eso representa una gran esperanza en 
relación a las vidas de nuestros hijos; si el Señor le está invirtiendo a 
alguien es porque esa inversión que está haciendo el Señor va a dar fruto.  

Esto es muy alentador y debería llenarnos de alegría Y así como el Señor 
afirmó el corazón de faraón porque ya sabía cómo iba a responder, así 
también el Señor va a afirmar los corazones de nuestros hijos para lo bueno 
y como el Señor sabe todo, lo que importa es el final, y aunque vengan 
las adversidades, y aunque a veces no se esfuerzan, este capítulo me 
lleno de esperanza porque me di cuenta de que yo no sé el futuro, pero 
que Dios si lo sabe. 

Y si Dios ha estado invirtiendo en ustedes amor, cuidado, dirección, 
disciplina, al final sé que este pueblo en el que ha estado invirtiendo el 
Eterno,  esa inversión va a dar fruto, o sea Dios ya sabe que vale la pena 
invertirle a esta persona porque Dios ya sabe que al final van a responder, y 
al darme cuenta que Dios está invirtiendo en ustedes, todo lo que se ha 
invertido en usted, todo lo que han conocido de la palabra, el que estén 
aprendiendo conceptos hebreos, o sea tanta inversión que hay en sus vidas, 
ese me hace pensar y tener la esperanza, de que si Dios está invirtiendo 
todo eso en ustedes, es porque Dios ya sabe que al final ustedes van a 
responder, y eso me ha dado un poco de paz, ya que debido a mi estado 
de salud había estado preocupado que será de ustedes el día que ya 
no pueda yo estar compartiendo la palabra del Eterno, esta palabra me 
llena de esperanza y de gratitud al saber que ustedes son unos 
escogidos, por eso el Eterno los ha estado trayendo a este lugar.  



Ya que si te pones a pensar es una locura pero muy posiblemente eres la 
única persona de tu familia que ha tenido este privilegio y estas 
oportunidades, de aprender lo que ahora sabes, y al pensar en esto digo 
guau Dios va a cumplir sus propósitos con ustedes, con mi hijo Misael, por 
eso les está invirtiendo tanto, y eso como nunca antes me ha llenado de 
esperanza de que en verdad son unos escogidos de Adonay y de que es 
una realidad a pesar de todos  mis errores que he cometido al ser su líder, y 
así como endureció el corazón a faraón para hacer lo malo, así como afirmo 
su corazón para hacer lo malo, por necio, por pesado, pues así mismo El 
Eterno va a afirmar tu corazón pero para lo bueno, y aunque vengan 
momentos difíciles en su vida, aunque vengan adversidades, aunque 
vengan tentaciones, aunque vengan momentos duros en tu vida, al 
final usted va a terminar sirviéndole al Eterno, esto me impresiona. 

Faraón no os oirá, pero mi hijo si me oirá, Misael si me oirá, y si usted 
que está escuchando toda esta información si has escuchado este 
mensaje ten por seguro que El Eterno está invirtiendo en ti, porque 
cree en la obra que el comenzó en ti y El que comenzó la bueno obra 
en ti, la perfeccionara hasta el día de Yeshua.        

Éxodo 7:4b más yo pondré mi mano sobre Egipto, y sacaré a mis ejércitos, 
mi pueblo, los hijos de Israel, de la tierra de Egipto, con grandes juicios. 5 Y 
sabrán los egipcios que yo soy YHVH, cuando extienda mi mano sobre 
Egipto, y saque a los hijos de Israel de en medio de ellos. 

Fíjese lo que dice el verso 5 y sabrán los egipcios quien es YHVH, ¿en 
qué momento los egipcios conocerían al Dios de Israel? en el momento 
de la manifestación poderosa del Señor para sacar a su pueblo de Egipto; y 
si en el primer éxodo Dios se dio a conocer en Egipto cuando sacó a los 
hebreos de la esclavitud, ¿en qué momento creen ustedes que se dará a 
conocer al mundo entero? La biblia profetiza un segundo éxodo que 
será de todas las naciones, entonces ¿Cuándo creen que Dios se va a 
dar a conocen en todas las naciones? PUES Cuando saque a sus 
escogidos de entre de todas las naciones se empezara a dar a conocer 
la fama de Él, a todas las naciones.  

Por eso es tan importante compartir el estudio de las raíces hebreas, por 
eso es tan importante eso que estamos haciendo, porque el hecho de que 
empecemos a sacar a toda la gente que nos escucha del exilio de roma, de 



las religiones que nada quieren saber de Israel, y esas personas se 
empiecen a identificar con Israel y empiecen a saber que son parte de Israel 
eso va a hacer que el mundo entero conozca las escrituras, que 
conozca a Israel, que conozca a Yeshúa y que conozca al Dios de 
Abraham, Isaac y Jacob, o sea que no hay mensaje más importante, 
que comunicarle a la gente su identidad, que manifestarle su herencia 
como parte del pueblo de Israel, ahora entiende por qué es importante 
lo que estamos haciendo. 

¿Les gustaría que ya no hubiera incrédulos, que ya no hubiera ateos, 
que ya no hubiera injusticias y todo lo malo que pasa en el mundo? La 
única manera en que eso suceda, es cuando la gente empiece a querer 
obedecer al Dios de la biblia, y esto solo va a suceder cuando Dios saque a 
su pueblo de entre las naciones, pero sigamos leyendo.    

Exodo7:6 E hizo Moisés y Aarón como YHVH les mandó; así lo 
hicieron. 7 Era Moisés de edad de ochenta años, y Aarón de edad de 
ochenta y tres, cuando hablaron a Faraón… 

¿Porque a Aarón no lo mataron con el decreto de faraón, porque de él 
no se dice que haya sido salvado?  Porque Aarón tenía tres años de 
diferencia, por eso no lo mataron, o sea que cuando el decreto se dio Aarón 
ya había nacido y ese decreto solo era para los recién nacidos y Aarón ya 
había pasado de la edad en que lo tenían que matar. 

Éxodo 7:8 Habló YHVH a Moisés y a Aarón, diciendo: 9 Si Faraón os 
respondiere diciendo: Mostrad milagro; dirás a Aarón: Toma tu vara, y 
échala delante de Faraón, para que se haga culebra. 10 Vinieron, pues, 
Moisés y Aarón a Faraón, e hicieron como YHVH lo había mandado. Y echó 
Aarón su vara delante de Faraón y de sus siervos, y se hizo culebra. 11 
Entonces llamó también Faraón sabios y hechiceros, e hicieron 
también lo mismo los hechiceros de Egipto con sus encantamientos. 

Si los adivinos y hechiceros pudieron hacer lo mismo que Moisés, ¿por el 
poder de quien hicieron esto? ¿Quién les dio el poder a estos adivinos 
para imitar? Satanás, quien es un ángel caído y que se constituye como 
adversario de nosotros. Y ¿qué podemos aprender de esto? Bueno eso 
es algo que quiero que aprendan, quiero que aprendan que el poder de 
Satanás es real y aunque a veces imita cosas sobrenaturales no es cosa de 



juego ni de tomarse a la ligera, actualmente en muchas de las películas, y 
de los juegos infantiles Satanás se encuentra involucrado en su producción, 
por eso les decimos nuestro hijos que ese tipo de juegos no son adecuados 
para un hijo de Dios, películas de terror, de hechicería no son para los hijos 
del Eterno, ya que satanás está detrás de todo ello y si a mis hijos les digo 
que no pueden ver eso es porque no es cosa de juego satanás no está 
jugando y tarde o temprano esa conducta que miras en los juegos y en las 
películas se ve reflejado en lo que tu amas y allí viene el lloro.  

Entiéndalo, lo voy a decir aunque hoy se enoje conmigo, las cuestiones 
del enemigo, las cuestiones de satanás no son un juego, no son como 
para decir “no pasa nada Mi hijo está cubierto con la sangre de Cristo” esas 
cosas son reales y tratan de imitar a Dios, tratan de substituir a Dios, y 
debemos de tener cuidado con prestarle atención a esas cosas, y tienen que 
saber que hay poder malo detrás de todo eso y hay que tener cuidado con 
eso porque aquí en la escritura vemos claro que satanás es capaz de 
imitar y de hacer prodigios y señales. 

Pero al final de cuentas recuerde satanás mismo se encuentra sometido en 
calidad de siervo a la autoridad de YHVH; y en éste pasaje veremos cómo 
finalmente satanás se encuentra limitado en sus imitaciones y su poder, 
poder que se basa en el engaño, pero que sin embargo es muy real, 
entonces recuérdalo la principal estrategia de satanás es engañar, su 
poder de él está limitado por Dios, pero su poder está en el engaño. Por eso 
vemos los hechiceros haciendo lo mismo que Moisés.  

Éxodo 7:12 pues echó cada uno su vara, las cuales se volvieron 
culebras; más la vara de Aarón devoró las varas de ellos. 13 Y el 
corazón de Faraón se endureció, y no los escuchó, como YHVH lo 
había dicho… 

Aquí vemos que satanás si tiene poder pero el poder de Dios es mucho 
más grande y en el versículo 13 dice que el corazón de faraón se 
endureció, pero en la traducción del hebreo dice “vayejhezaq leb” dando a 
entender que Dios endureció su corazón porque él faraón ya había decidido 
hacerse pesado y no obedecer, entonces aquí es un momento en que el 
Señor fortaleció su endurecimiento de corazón, fortaleció su necedad. 
Y ahora veremos lo que realmente paso en el verso 14. 



Éxodo 7:14 Entonces YHVH dijo a Moisés: El corazón de Faraón está 
endurecido,… 

Aquí vemos la diferencia del término porque es otra palabra la que se utiliza 
y es “endurecido” que es la palabra que vimos en el estudio anterior que es 
kabéd que implica el significado de que faraón se hizo pesado. 

Éxodo 7:14b y no quiere dejar ir al pueblo. 15 Ve por la mañana a 
Faraón, he aquí que él sale al río; y tú ponte a la ribera delante de él, y 
toma en tu mano la vara que se volvió culebra, 16 y dile: YHVH el Dios 
de los hebreos me ha enviado a ti, diciendo: Deja ir a mi pueblo, para 
que me sirva en el desierto; y he aquí que hasta ahora no has querido 
oír. 17 Así ha dicho YHVH: En esto conocerás que yo soy YHVH: he 
aquí, yo golpearé con la vara que tengo en mi mano el agua que está 
en el río, y se convertirá en sangre. 18 Y los peces que hay en el río 
morirán, y hederá el río, y los egipcios tendrán asco de beber el agua 
del río. 19 Y YHVH dijo a Moisés: Di a Aarón: Toma tu vara, y extiende 
tu mano sobre las aguas de Egipto, sobre sus ríos, sobre sus arroyos y 
sobre sus estanques, y sobre todos sus depósitos de aguas, para que 
se conviertan en sangre, y haya sangre por toda la región de Egipto, 
así en los vasos de madera como en los de piedra. 20 Y Moisés y Aarón 
hicieron como YHVH lo mandó; y alzando la vara golpeó las aguas que 
había en el río, en presencia de Faraón y de sus siervos; y todas las aguas 
que había en el río se convirtieron en sangre. 21 Asimismo los peces que 
había en el río murieron; y el río se corrompió, tanto que los egipcios 
no podían beber de él. Y hubo sangre por toda la tierra de Egipto. 22 Y 
los hechiceros de Egipto hicieron lo mismo con sus encantamientos; y 
el corazón de Faraón se endureció, y no los escuchó; como YHVH lo 
había dicho…  

Ahora vemos cómo es que los hechiceros combatieron a Dios, verso 22 
¿Qué es lo que dice el verso 22 que hicieron los hechiceros? Pregunta ¿Tu 
que hubieras hecho si estas tratando de combatir las señales de Dios? 
Pues convertir otra vez la sangre en agua, Los hechiceros en lugar de quitar 
la sangre del agua y solucionar el problema, simplemente lo agravaron. 

¿Qué clase de solución es esa? de esto vamos a aprender 2 cosas # 1 que 
Satanás no tiene la sabiduría que dice tener, solo tiene un objetivo, ¿sabes 
cuál es el objetivo del adversario de tu alma, cual es el único objetivo 



que tiene? destruir, robar y matar, a él no le interesas, a él no le importas, y 
cualquier persona aunque se diga tu amigo o tu amiga, cualquier persona 
que está siendo dirigida, por satanes un peligro, y ¿Cómo saber si alguien 
está dirigido por satanás o dirigido por Dios?   

¿Cómo sabes quién sirve a Dios y quien no le sirve? Solamente hay dos 
tipos de personas, en el reino de Dios no existen personas neutrales, solo 
hay personas que le sirven a Dios y personas que no le sirven a Dios, que 
están en contra de Dios, de hecho Yeshúa dijo: “el que no es conmigo, 
contra mí es, el que conmigo no recoge desparrama Mateo 12” y estas 
con El o estas contra El, no hay términos medios, y estas o no estas. 

Entonces ¿Cómo puedes saber quién está del lado de Dios y quién no? 
Y por consiguiente está del lado del enemigo ¿Cómo aprendimos que 
servimos a Dios? Guardando sus mandamientos y Yeshua en Juan 
capítulo 8 vemos que les dijo a los judíos que ya habían creído en El, que 
los que permanecen en él y guardan sus mandamientos serán sus 
discípulos y conocerán la verdad y la verdad los hará libres y a los que no 
guardaban sus mandamientos les dijo que eran hijos del diablo. 
Entonces una de 2 o eres hijo de Dios o eres hijo del diablo,  

El objetivo de Dios es bendecir, es dar vida, es edificar, es construir, es 
sanar, es liberar, es dar todo lo bueno, es dar todo don perfecto, toda 
bendición, todas las cosas buenas vienen de Dios, por el contrario todo 
lo malo, todo lo perverso, por más atractivo que se nos presente tiene un 
solo propósito destruir nuestras vidas, entonces cualquier persona que no le 
sirve a Dios, que no quiere guardar sus mandamientos por muy amigo tuyo 
que sea, por mucho que te ayude y este contigo si no le sirve a Dios, 
consciente o inconsciente le está sirviendo al enemigo aunque no de 
manera voluntaria. 

Es importante establecer la diferencia en el sentido de que no todas las 
personas que no le sirven a Dios son adoradoras del diablo ya que hay 
muchas personas que se encuentran en ignorancia, en éste caso esas 
personas, dentro de su ignorancia permanecen cautivas bajo el 
dominio del enemigo, y ¿Cuál es el problema? el enemigo solo quiere 
destruir, a él no le interesamos nosotros, ¿a quién no le intereso traer 
una solución al problema? A los hechiceros, ellos solo querían 
demostrar su poder. 



Entonces ellos solo querían demostrar que también podían hacer lo mismo 
que el Dios de Moisés, pero ellos solo querían destruir, no querían 
solucionar el problema, solo pensaron en igualar el poder de Dios, y ¿Cuál 
es la moraleja? La moraleja es: No hay nada sometido al adversario de 
éste mundo que nos pueda dar la solución a nuestros problemas, y si 
usamos cosas del diablo, eso lo único que va a provocar es destrucción en 
nuestras vidas; ya que solo ese es su propósito recuerda eso.  

Por el otro lado Dios hizo todas esas señales, todas esas evidencias de 
poder como señales de su grandeza y de su poder, pero a fin de 
cuentas tenía un propósito de liberar a su pueblo, mientras que los 
servidores del mal simplemente provocaron el mal. Entonces dijimos 
que 2 cosas vamos a prender de esto. 

1.- El adversario solo quiere destruir. 

2.- El adversario no tiene sabiduría, el adversario, es necio, es pesado, pero 
es muy hábil en engañar. Y engaña mayormente a los jóvenes y lo 
profetizo el profeta Isaías.  

El profeta Isaías profetizó que llegarían tiempos en que: a lo bueno se le 
llamaría malo y a lo malo se le llamaría bueno, a lo dulce salado y a lo 
salado dulce, a la luz tinieblas y a las tinieblas luz. Y estamos viviendo 
esa época que profetizó Isaías, estamos viviendo una época en que a nivel 
mundial entre los jóvenes el más popular, es el rebelde, el peleonero, y 
cuando la gente quiere vivir conforme a Dios y quiere hacer las cosas 
bien, se les ve como tontitos.  

Y en este tiempo los buena onda, los que supuestamente están más 
avanzados, son los más rebeldes, como que un rebelde, se les ve 
como que “están en la honda” como lo divertido, y los que se portan 
bien se les dice que son tontos, y eso es tan sutil de parte de satanás y 
jóvenes eso lo van a ver y a vivir con los jóvenes de su edad, por eso todo 
esto, desde la vestimenta cara, a la onda es porque te quieren decir yo si 
soy inteligente aunque mis padres no tengan para comer a mí no me 
importa a mí me tienen que comprar ropa de marca, y se jactan de no ser 
como los otros tontitos que no le exigen a sus padres, por eso están 
en contra de todo. 



Por eso oyen expresiones como esta, pobre del tontito que es el aplicado de 
la clase, es el que más estudia, es un loser (pronúnciese luser), los 
champions, los winners somos los rebeldes, los que no entramos a clases, y 
piensan que esos son los que están bien, sin embargo, analizando éste 
punto, el pensamiento de los jóvenes que piensan que la rebeldía es 
divertida, ya analizándolo con inteligencia y con lo que hemos vivido, 
quitándote la venda de los ojos, te vas a dar cuenta que ese es un 
pensamiento absurdo y tonto pues ése es el cumplimiento de la 
profecía de Isaías, de que a los bueno le llamarían malo y a lo malo le 
llamarían bueno. 

Como es posible que alguien que se esfuerce y que sea trabajador y que es 
estudioso, le llamen tonto y alguien que es un rebelde y que se escapa de la 
escuela, y que desobedece se le llame el inteligente, eso solo muestra que 
es una tontería, que es algo absurdo, eso muestra que el tonto es el 
rebelde, el que no quiere estudiar, porque el sabio piensa con visión, 
pregúntate ¿Qué será de ese muchachito que ahora anda con su 
peinado de pájaro loco, y bien rebelde y aprendiendo a bailar rap, y que 
es la atracción de todos? ¿Qué será si sigue esa misma actitud de rebelde 
en unos cuantos años? ¿Qué pasara cuando se case si mantuvo esa 
actitud de rebeldía y de no hacer caso? 

El será el “loser” o sea se van a invertir los papeles, y el que todos se 
burlaban de el por ser estudioso después el estará siendo el que le 
puede dar trabajo al “loser este” y se va a acordar, a tu eres el tontito 
de hace años, resulta que ahora eres el director de la empresa, 
¿porque se invirtieron los papeles? Simplemente porque el que se 
creía listo y chistoso fue engañado y aquellos jóvenes que fueron 
obedientes y fueron criticados de tontos serán mejores hombres y 
mujeres de bien que aquellos que invirtieron sus vidas en vivir 
superfluamente, en rebeldía y desobediencia, que en muchos de los 
casos terminan como delincuentes y malvivientes.  

La razón es muy clara, el rebelde fue engañado por la corriente de éste 
mundo que te está enseñando algo absurdo y ridículo, la escritura dice que 
lo que sembramos cosechamos, si lo que los jóvenes siembran es 
rebelión, pereza, puro juego, indisciplina, si siembras eso, es lógico que eso 
vas a cosechar, pero si siembran trabajo, dedicación y esfuerzo, van a 
cosechar en base a eso, por eso el pensar al revés es totalmente absurdo. 



Con esto quiero que los jóvenes aprendan esta lección y con esto vamos a 
terminar, el espíritu que actualmente está transmitiendo a la juventud, 
rebelión, necedad, indisciplina, todas esas cosa que en tu corazón sabes 
que están mal, pero que a veces queremos verlas como que no están tan 
mal, o como que no son destructivas etc. ése espíritu que está actuando 
en lo que son los hijos de desobediencia; así se le llama en el nuevo 
testamento se dice que la corriente de éste mundo opera en los hijos de 
desobediencia, o sea que hay una corriente, hay un espíritu que opera en 
alguien que tiene una actitud de desobediencia, y que los está arrastrando a 
la perdición y a la destrucción, ¿Por qué? Bueno porque el espíritu que 
opera en esas personas ¿sabes cuál es? El espíritu de satanás, y ¿sabes 
que piensa satanás de ti, sabes lo que el anhela de ti?  

Al final lo que desea Satanás es ver a los que le obedecen caer en ridículo; 
verte como un “loser=luser” un perdedor, en el libro de Apocalipsis están 
los que vencieron y si tu lees el libro de revelaciones, los que 
vencieron no son los rebeldes, no son los cobardes, no son los 
perezosos, no son los mentirosos, no son los desobedientes a los 
padres; en Apocalipsis, que es donde ya se muestra la revelación de 
quien gana al final de la historia, están los valientes, están los que 
perseveraron, están los que lucharon y se esforzaron, los que no se 
avergonzaron de su fe y son: los que heredan el reino. 

Los cobardes, los incrédulos, los desobedientes, los abominables, 
todos los que se sentían muy cool, muy inteligentes, y mejores que los 
demás ¿sabes cuál será su destino? el lago que arde con fuego y azufre, 
así que ¿Quién es más sabio? ¿Alguien que se las da de sabio y de 
inteligente ahora siendo un desobediente o el que será galardonado al final 
de todos los tiempos. ¿Quién es más sabio? Con eso aprendemos que el 
enemigo no es sabio, no tiene visión y solo quiere destruir, y 
tristemente faraón se endureció y no los escucho como el Señor lo 
había dicho…   

Exodo7:23 Y Faraón se volvió y fue a su casa, y no dio atención 
tampoco a esto. 24 Y en todo Egipto hicieron pozos alrededor del río 
para beber, porque no podían beber de las aguas del río. 25 Y se 
cumplieron siete días después que YHVH hirió el río. 



Con esto cerramos el capítulo 7 y ¿Cuál es el llamado después de todo lo 
que aprendimos el día de Hoy, cual es la respuesta al llamado de Dios? 
Bueno hay que orar que Dios nos ayude a elegir lo que realmente es bueno, 
siempre Dios va a permitir que tu escojas y te dice que escojas lo 
bueno, la corriente de este mundo solo te va a llevar a la destrucción, así 
que vamos a orar para que El Eterno nos de sabiduría para elegir ya que mi 
esperanza es que Dios tiene un futuro especial para cada uno de ustedes. 

Así que solo quiero decirles, Dios cree en ti, él te tenia predestinado desde 
antes de la fundación del mundo pasa ser santo y su especial tesoro, así 
que no me queda más que estar muy agradecido a Dios por ustedes, que 
los eligió para eso y a todos los que nos escuchen, siéntete dichoso, 
dichosa de que el Eterno decidió invertir en ti.   

Padre Eterno, gracias por este tiempo maravilloso de escuchar tu palabra, 
ya que no hay nada que nos llene de esperanza de la manera que lo hace tu 
palabra Señor, cuán agradecidos nos sentimos quienes hemos decidido 
poner oídos atentos a tus enseñanzas, pues ahora entendemos que 
has decidido invertir en nosotros Señor, has decidido que los que 
escudriñamos tus enseñanzas hemos recibido el honor de ser parte de tu 
pueblo; gracias Abba porque desde ahora tú y sólo tú puedes vernos como 
seremos al final del todos los tiempos, perfectos en santidad.  

Gracias por nuestros hijos que mantienen sus oídos atentos cuando 
les hablamos y les enseñamos de tu Palabra, pues nos llena de 
esperanza saber que cada vez que se sientan a nuestro lado a 
escuchar con atención tus enseñanzas, es una buena señal de que 
permanecerán en ti, que cuando tengan edad para decidir acerca de su 
vida, decidan conforme a tu buena y absoluta voluntad… En el Nombre 
y por los méritos de Yeshúa… ¡AMÉN! 
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